

ABSTRAK

Dhiya'ul Husna. 2020. *Korelasi Kedisiplinan Sholat dengan Prestasi Belajar di SMPN 18 Banjarmasin.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing : (1) Dr. H. Hilmi Mizani, M.Ag. (II) Drs. H. Syarifuddin SY, M.Ag.

Penelitian ini berawal dari survei yang pernah dilakukan dengan teman-teman di Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, Kalimantan Selatan. Dari survei itu ditemukan bahwa hampir seluruh mahasiswa PAI yang memiliki IPK tinggi selalu disiplin dalam ibadah shalat. Masalah yang menjadi pembahasan adalah bagaimana kedisiplinan shalat siswa di SMP Negeri 18 Banjarmasin, bagaimana prestasi belajar siswa SMP Negeri 18 Banjarmasin khususnya pada mata pelajaran PAI di semester ganjil, dan apakah ada korelasi antara kedisiplinan shalat dengan prestasi belajar siswa di SMP Negeri 18 Banjarmasin tahun ajar 2019-2020.

Metode dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif dengan populasi seluruh siswa SMP Negeri 18 Banjarmasin tahun ajar 2019-2020, yang berjumlah 340 orang. Sedangkan sampelnya adalah *Purposive Sampling* berjumlah 30 siswa. Sumber data dalam penelitian ini adalah siswa SMP Negeri 18 Banjarmasin tahun 2019-2020. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan angket dan observasi wawancara. Teknik analisis data menggunakan analisis korelasi triserial. Berdasarkan analisis pendahuluan terlihat adanya korelasi yang positif antara kedisiplinan shalat dengan prestasi belajar siswa SMP Negeri 18 Banjarmasin, dengan menggunakan rumus korelasi triserial yang dilanjutkan dengan proses koreksi menggunakan rumus Chotomisasi dan tabel faktor koreksi karena penggolongan secara kasar dengan tiga kategori diperoleh nilai $r = 0,825$. Dari hasil uji signifikansi dengan mengkonsultasikan tabel kritik r product moment pada taraf kepercayaan 99% terlihat bahwa $r_{hitung} = 0,819 > r_{tabel} = 0,463$. Hal ini menunjukkan adanya korelasi yang signifikan antara kedisiplinan shalat dengan prestasi belajar siswa di SMP Negeri 18 Banjarmasin.